
ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА
внеочередного засsдаЕпя Совета деIIутатов

муниципального округа Свиблово

08 ноября 201б годаr 17 час.00 мин.
г. Москва, ул. Летчика Бабушкина, д. 1, корп. 1о каб.332.

}l} 14

I. Присутствовали:

10 деrryтатов из 14 дегryтатов Совета депутатов муниципального округа Свиблово:
ВасенкоВ ГеннадиЙ Васильевич, Викулова Татьяна МихайлоВru, 

- 
Ьu.rльева Екатерина Игоревна,

Савченко Наталья Анатольевна, Герасимова Наталья Анатольевнц Ддамская Любовь Владимировна,
СеребрякОва ЛюдмИла Андреевна, Кормилицына ольга Борисовна, Авдошина Людмила Львовна,
чистяков Николай Михайлович.

II. Приглашённые лица:
Баранов Н.П., глава управы района Свиблово
Фролов А.п., зllп,I. гЛаВы управы района Свиблово. .

Рыбакова Е.А., ДТОИВ г. Москвы
Панов М.М., ГКУ ЦОДД
ВЫСОКОСОВ А.Ю., МОСГОРТРАНСНИИПРОЕКТ
Щеголев В.Ю., ГКУ АМПП
Кутовой В.В., ГКУ АМПП
Мамин А.Е., ГкУ АМПП
Бускин И.В., ГАУК ПКи О кБабушкинский>
самойлова Н.А., председатель общественного совета района Свиблово
Лецкая Л.С., Тюпа В.А., Пивоварова А.Ю. -жители района Свиблово

Вопросы повестки дня:
1. О благоустройстве территории прилегающей к реке Яуза.

(Щокладчик: представитель Бабушкинского парка )
Разное.
об организации платных парковок на территории района Свиблово

(,.щокладчик: представитель Щепартамента транспорта г. Москвы

По разделу Разное :

СЛУШАЛИ:
Чистякова Н.М., главу муниципальЕого округа Свиблово, о мерах, направленньIх на улучшение
дорожно_транспортной ситуации на территории муниципitльного округа Свиблово

Вопросы: не поступапи

Решили: подд9ржать ,

инфраструктуры города
пересечения с проездом
Медведковском шоссе

инициативу .щепартамента транспорта и ра:}вития дорожно-транспортной
Москвы об организации зон платньIх парковок на улице Снежная (от

серебрякова до пересечения с улицей Седова), на проезде Серебрякова , на

:Йffi9)

н.М. Чистяков


